



Haus am Schottentor

Hotel & Design | Seite 6 | 30. Juni 2021
Auflage: 12.000 | Reichweite: 34.800

PEMA Immobilien

Haus am Schottentor

Trotz der pandemiebedingten Gegebenheiten ist der PEMA Holding die besonders anspruchsvolle Revitalisierung der historischen Immobilie „Haus am Schottentor“ im 1. Wiener Gemeindebezirk gelungen. Ein Großteil der Flächen in dem exklusiven Objekt ist bereits exklusiv vermietet. Prominenter Ankermieter ist INTERSPAR, dessen Hypermarkt im altehrwürdigen Kassensaal des Wiener Bankvereins ein eindrucksvolles Entrée darstellt.



© INTERSPAR Brunnbauer